
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 

電電機機連連合合千千葉葉地地方方協協議議会会  第第５５６６回回定定期期大大会会をを開開催催  

新たな活動方法を模索し、第 56 期がスタート！

去る、9 月 26 日（土）千葉市「三井ガーデンホ

テル千葉」において、電機連合千葉地方協議会第

56 回定期大会が行なわれ、2020 年度運動方針・

予算・役員改選等、全ての議案が可決承認されま

した。引き続き、新型コロナ感染対策を踏まえ、

第 56 期 出口議長を先頭に、大会で承認を頂いた

運動方針に沿って活動して参ります。皆さんのご

支援・ご協力を何卒宜しくお願い致します。 

新型コロナ感染対策を行い開催しました。 第 56 期電機連合千葉地方協議会 役員紹介 

電機千葉 

第 55 期 出口議長
活動方針提案 
本村副議長 

56 期役選委員長 
押日副議長 

田邊前常任幹事 福島前副議長 小峯前常任幹事 
第 55 期 退任する地協役員の皆様 



 
 
 
電機連合千葉地方協議会第 56 回定期大会へご参集の代議員、傍聴者の皆様、お忙しい中ご出

席をいただき誠にありがとうございます。電機千葉を代表して挨拶を申し上げます。 
 
まずは、日頃より電機千葉の諸活動に対しご理解・ご協力を頂いておりますこと御礼申し上

げます。加えて、九州地方を中心とした豪雨で被災された方、そして新型コロナウイルスに感
染されて亡くなられた方にお悔やみを申し上げるとともに、病床に臥されている方にはお見舞
い申し上げ、一日も早い復旧と復帰をご祈念申し上げます。また、例年ですと多くのご来賓の
方々にご出席を頂いておりますが、感染防止を 優先とし今回はお声がけを控えさせて頂いて
おりますので、ご理解をいただければと思います。代議員の皆様におかれましても、新型コロ
ナウイルスの感染防止に努めるため、多くの方にオンラインによる定期大会へのご参加を頂い
ております。前段での準備も含め、ご不便をお掛けしておりますが大会運営に対し、引き続き
のご理解とご協力をお願い致します。 

 
さて、電機千葉としては、昨年皆様にご確認いただいた方針と新体制のもと活動をスタート

してきましたが、既に周知の通り、新型コロナウイルスのパンデミックにより、期の途中から
は活動の見直しや今後に向けた議論に軸足を置き、三役・常任幹事会を中心に対応してきまし
た。冒頭の私からの挨拶ではそれらを踏まえた電機千葉としての考えと、この間における電機
千葉加盟組織の状況とその対応、そして直近の政治の状況についても私たち電機千葉へ加盟す
る組織は看過できない内容かと考えますので、その 3 点について共有させていただきます。 

 
まず、1 点目のコロナ禍への対応と考えについては、経済活動や医療、教育など様々な分野で

の活動に制限がされる中、電機千葉としては比較的早くオンラインの活用に切り替え、必要な
審議と地協として今後どのような取り組みができるのか、また、どうあるべきか議論を重ねて
きております。電機千葉の今後の運動においては、加盟組織の役員や組合員、そしてそのご家
族への感染防止を第一義的に考え、With コロナに向けた持続可能な地協運動を推進する上で必
要なツールや活動については、積極的に試行期間などを設けながら実践していきたいと考えま
す。但し、注意しなければならないのはこれまで先輩の方々が築き上げてきた電機千葉の歴史
や活動の趣旨、これまでの議論経過などを理解し目的を見失わないことだと考えますので、そ
の手法についてはあらゆる可能性を検討しつつも進むべき方向性についてはぶれることなく、
時には三役、常任幹事会などを中心に議論しながら軌道修正を行っていきたいと考えます。 

 
次に加盟組織の状況についてですが、様々な場で申し上げている通り、近年は大きな変革期

にある加盟組織が複数あり、当該の組織においては非常に厳しい環境下で地協運動を推進頂い
ております。電機千葉としては、定例の常任幹事会での全体的な共有に加え地協独自の個別オ
ルグも実施させていただき、個別課題の把握と電機千葉として支援できる内容について検討を
深めてきました。当該の組織においては、単組・支部の役員の方々を中心に労使協議や職場組
合員への説明、個別の相談など様々な対応を行っており少しでも職場の不安軽減に努めるべく
奔走されております。そのような中、電機千葉として支援できることは限られてくるかと思い
ますが、これまで以上に加盟組織へ寄り添うことで電機千葉としてサポートできることを検討
していきたいと考えます。 

 
次に政治についてですが、今月は電機連合が支援する国民民主党が解散し、その綱領、基本

政策、政治姿勢を引き継ぐ、新・国民民主党が設立されました。そして、その新・国民民主党
に参加した矢田、浅野の両議員においては大きな決断とその決断に至るまでにはたくさんの検
討を重ねてきたものと推察しますが、そういった両議員の想いを理解し、電機連合から示され
た考え方に賛同することで電機千葉としても一体感を持って、これからの電機連合の取り組み
を支援していきたいと考えていますので、ご理解とご協力を宜しくお願い申し上げます。 

 
後になりますが、電機千葉を取り巻く環境は厳しく、そして先行きの不透明感が強くなっ

ており、今後ますます電機千葉としては地に足を付けた活動が大切になってくるかと考えてい
ます。コロナ禍において、そういった活動すら推進しにくい環境ではありますが、私たちの活
動の原点は職場にあり職場に寄り添った信頼される地協運動を展開できるよう、本定期大会で
は真摯で活発な議論をお願いし、電機千葉を代表しての挨拶に代えさせて頂きます。 

 
電機連合千葉地協 議長 出口 直哉 

 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

電機千葉 第 56 期 出口議長「大会挨拶」 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

電機連合 組織内公認候補（参議院議員・衆議院議員） 

電機連合千葉地方協議会 協力議員（県議会議員・市議会議員）

天野 行雄【電力総連】 

千葉県議会議員(稲毛区) 

網中  肇【自治労】 

千葉県議会議員(中央区) 

蛭田 浩文【基幹労連】

千葉市議会議員(中央区) 

座親 政彦【基幹労連】

木更津市議会 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

【必見】お見逃しなく！北海道グルメギフト差し上げます！ 


